

Niederschrift

über die Sitzung des Bau-, Wege- und Umweltausschusses der Gemeinde Köhn (KÖHN/BA/03/2011) vom 20.04.2011

Anwesend:

Vorsitzende/r

Herr Rainer Longk

Mitglieder

Herr Karsten Krohn Herr Heiko Pries

- zugleich als Protokollführer -

Gäste

Herr Helmut Arp

Herr Martin Doepner

Herr Erwin Ehlers

Herr Dirk Matzpreiksch

Herr Jürgen Prieß

Herr Thilo Schulz

Herr Arnold, Bürgermeister der Gemeinde Panker

Abwesend:

Mitglieder

Herr Herbert Wendland

Beginn: 20:05 Uhr Ende 22:15 Uhr

Ort, Raum: 24257 Köhn, Hauptstr. 21, Bürgerhaus "Stakenteich"

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt den Antrag einen 7. Tagesordnungspunkt über die Gründung eines Breitbandzweck - Verbandes aufzunehmen.

Dem Antrag des Vorsitzenden wird stattgegeben.

Die geänderte Tagesordnung lautet danach wie folgt:

<u>Tagesordnung:</u> <u>Vorlagennummer:</u>

- öffentliche Sitzung -

- 1. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 29.03.2011
- 2. Einwohnerfragen
- 3. Vortrag über Breitband Zweckverband

- Diskussion und Auswertung des Bestandsaufnahme "Zustand der Banketten" und Erarbeitung einer Empfehlung für die Gemeindevertretung
- 5. Austausch der Leuchtkörper in den Straßenlaternen
- Zustand der Nachtstromspeicherheizung im Feuerwehrgerätehaus Pülsen
- 7. Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes

- öffentliche Sitzung -

TO-Punkt 1: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 29.03.2011

Das Protokoll der Sitzung vom 29.03.2011 wird einstimmig genehmigt.

TO-Punkt 2: Einwohnerfragen

 Ein Einwohner weist nochmals auf den Zustand des Radweges nach Pülsen hin, da die Schäden durch Wurzelaufbruch noch nicht behoben wurden.
 Der Bauausschuss hat diesen Punkt schon in der Arbeitsliste und wird sich weiter um die Mängelbeseitigung kümmern.

TO-Punkt 3: Vortrag über Breitband - Zweckverband

Der Bürgermeister aus Panker, Herr Arnold, wirbt für die Gründung eines Breitbandzweckverbandes und erklärt den Anwesenden in seinem Vortrag den Sinn und die künftige Arbeitsweise des Zweckverbandes. Mitglieder im Zweckverband werden in erster Linie die zum Amt Lütjenburg und Amt Selent-Schlesen gehörenden Gemeinden. Aber auch Nachbargemeinden haben die Möglichkeit dem Verband beizutreten. Ein noch zu gründendes Planungsbüro prüft zuerst, welche Gemeinden eine Förderung bekommen könnten. Die Einlage bzw. Beitrittskosten würden für Köhn 25000 € betragen, die aber auf drei Jahre verteilt werden können. Entschließt sich Köhn dem Zweckverband beizutreten, muss dies bis Ende Juni 2011 erfolgen. Für das Planungsbüro sind dann 3000 € zu zahlen. Eine Rückzahlung der 3000 € erfolgt nicht, auch wenn die Prüfung der Förderfähigkeit für die Gemeinde negativ ist.

TO-Punkt 4: Diskussion und Auswertung des Bestandsaufnahme "Zustand der Banketten" und Erarbeitung einer Empfehlung für die Gemeindevertretung

Das Ergebnis der nochmaligen Vermessung aller zu sanierenden Banketten in Mühlen und Pülsen wird vom Vorsitzenden detailliert vorgestellt.

Von drei Firmen sollen Angebote eingeholt werden, sowohl mit, als auch ohne Bankettenfertiger. Auch die Firma Rumpel sollte ein Angebot mit Bankettenfertiger abgeben. Die alten Angebote sind auf Gültigkeit zu überprüfen und sollen evtl. in der nächsten Sitzung diskutiert werden.

TO-Punkt 5: Austausch der Leuchtkörper in den Straßenlaternen

Ab 2015 dürfen die bisher verwendeten Leuchtmittel der Straßenbeleuchtung, nicht mehr in die Straßenlaternen eingebaut werden. Hier bietet sich aus Umweltschutz- und vor allen Dingen Wirtschaftlichkeitsgründen der Austausch der alten Leuchtmittel gegen Leuchtkörper mit LED-Technik an. Thilo Schulz erläutert detailliert anhand eines Arbeitszettels, welche Leuchtmittel für die Gemeinde sinnvoll wären und welche jährliche Ersparnis bei den Stromkosten zu erwarten ist.

TO-Punkt 6: Zustand der Nachtstromspeicherheizung im Feuerwehrgerätehaus Pülsen

Thilo Schulz berichtet über die veraltete, unwirtschaftlich arbeitende Nachtstromspeicherheizung. Für den kommenden Winter gewährleisten die Heizkörper keine Frostsicherung des Löschwassers im Feuerwehrfahrzeug. Thilo Schulz wird daher beauftragt drei Angebote für eine Gasheizung einzuholen, damit bis zum nächsten Winter eine Entscheidung gefällt werden kann.

TO-Punkt 7: Bekanntgaben, Anfragen, Verschiedenes

- Vodafon hat eine Antenne am Sendemast in Pülsen für LTE installiert.
- Rainer Longk will beim Amt Probstei den Termin für die Nachbesserungsarbeiten im Rahmen 2.BA Kanalsanierung durch Fa. Stoltenberg erfragen.
- Die Fußballtore müssen noch in Pülsen aufgestellt werden, das Fundament für den Drehkranz muß gegossen werden.
- Martin Doepner informiert über ein Kontakt-Schießen in Krummbek am 29.04.2011.
- Es wurde nochmal darauf hingewiesen,dass die Antwort für die Nachbesserungsarbeiten der Banketten Köhn Pülsen aussteht. Erfolgt keine Reaktion des Amtes bzw. der verantwortlichen Baufirma, soll die Gewährleistung schriftlich beim Bauamt angemahnt werden.
- Auch dieses Jahr sollen die Grünstreifen der Banketten von D. Bösel gemäht werden.

gesehen:

gez. Heiko Pries
- Protokollführer -

gez. Sönke Körber - Amtsdirektor -